

Israel: Pasado, Presente, Futuro

Asher Intrater

Conferencia Nacional de EE. UU. 2024 - Sesión del sábado por la mañana

Quiero saludar a todos nuestros queridos amigos de Aglow. Desearía poder estar con ustedes en la conferencia allí, pero estoy allí con ustedes en espíritu y digitalmente. Solo quiero traerles el amor de todo nuestro equipo, Tikkun Global en Jerusalén y la congregación Habat Yeshua, y de todos nuestros amigos en la comunidad mesiánica.

Tenemos mucho por lo que pasar, así que pensé, simplemente me lanzaría a ello. Así que, oren conmigo.

Padre Celestial, te damos gracias por Tu Gracia y unción, Señor de amor, poder, revelación, aliento y Verdad. Te damos gracias por ese Señor, que ha salido ahora mismo en el Nombre de Yeshúa. Amén. Amén.

Bueno, ¿cómo puedo empezar? Hemos estado en guerra durante 13 meses, como me están escuchando.

Comencemos con un versículo en el libro de Apocalipsis 12:7-9 que dice: "Entonces estalló la guerra en el cielo. Miguel y sus ángeles lucharon contra el dragón, y el dragón y sus ángeles contraatacaron, pero él, el dragón, no era lo suficientemente fuerte, y ellos, Satanás y todos sus ángeles perdieron su lugar en el Cielo. El gran dragón fue arrojado hacia abajo. Ese antiguo dragón llamaba la serpiente, el diablo, Satanás, que extravió al mundo entero en engaño. Fue arrojado a la tierra y sus ángeles con él. (versos 10-12) Entonces oí una voz que decía: "Ahora la salvación y el poder, y el reino de Dios, y la autoridad de su Mesías. Porque el acusador de los hermanos, que nos ha acusado delante de Dios día y noche, ha sido derribado, y han triunfado sobre él por la sangre del Cordero y la palabra de su testimonio, de que no amaban sus vidas hasta el punto de rehuir la muerte. Por tanto, regocijaos, cielos y los que habitáis en ellos. Pero ¡ay de la tierra y del mar, porque el diablo ha descendido a vosotros! Está lleno de furia porque sabe que su tiempo es corto".

La visión de Juan en Apocalipsis

Vaya, están pasando tantas cosas. Quiero recordarles que esto viene del libro de Apocalipsis, que el apóstol Juan escribió hace 2000 años. Hace 2000 años, escribió en el pasado mientras miraba hacia el futuro. Vio cosas que sucederían en el futuro.

Un tiempo de grandes dificultades

Entre eso, vio a un grupo de personas, Israel y los creyentes en Yeshúa alrededor del mundo, viviendo en este mundo en un tiempo de gran dificultad mientras estaban en la tierra, pero experimentando el poder de Dios y la realidad del Cielo mientras estaban en la tierra. Ahora él miraba hacia adelante, y tú y yo apenas comenzamos a caminar.

Equipados para caminar por fe hoy

Y las cosas que Juan vio hace 2000 años, las escribió en el pasado. Lo que él vio estaba en el futuro, pero para nosotros, esto está empezando a ser el tiempo presente. Estamos entrando en las mismas cosas. Y quiero que leamos el libro de **Apocalipsis** de ahora en adelante. Entiendo que este **es un libro para equiparnos**, no para entender las cosas futuras, sino para equiparnos para **caminar ahora prácticamente en la fe**, durante estas cosas apocalípticas que están sucediendo a nuestro alrededor. Y realmente están comenzando.

Volveremos a ello en un momento. Aquí dice que hay una guerra en los cielos. Bueno, también ha habido una guerra aquí en el Medio Oriente.

Tres niveles de guerra

A menudo le he dicho a la gente que tenemos tres niveles de guerra. Tenemos, y uso el nombre, AIM. Les digo para recordarles que la 'A' es para los ángeles, la 'I' es para la información y la 'M' es para los militares.

1. Así que **la guerra angélica** es lo que acabamos de leer. Hay ángeles buenos y ángeles malos. Miguel y los ángeles buenos luchando contra Satanás y los ángeles malos. Y eso está sucediendo en el Cielo. Y **entendemos que nuestras oraciones y nuestras acciones aquí en la tierra pueden afectar el resultado de esa guerra en los lugares celestiales**.
2. Luego hay un segundo nivel aquí abajo que tiene que ver con la información. Se está librando una **guerra de información**. Probablemente esta puede ser la parte más significativa de las **mentiras que han llegado a los pensamientos y mentes de los seres humanos, que su entendimiento es exactamente lo contrario**.
3. Y luego, el tercer nivel es la guerra militar. Necesitamos entender que nuestra fe está conectada con las **fuerzas armadas**. Estoy empezando a darme cuenta de que los creyentes de todo el mundo no están acostumbrados a relacionar su fe en el día a día con lo que está sucediendo en una situación de guerra. Hay tanto en la Biblia acerca de lo que sucede en una situación de guerra que necesitamos obtener un entendimiento, una teología de la guerra.

Nuestra Primera Oración es que los Árabes sean Salvos

Ahora, permítanme comenzar diciendo esto. Nuestra primera oración como creyentes judíos mesiánicos en la tierra de Israel es que estamos orando por nuestros primos árabes, nuestros vecinos árabes, que están a nuestro alrededor en este momento. Estamos particularmente orando por un avivamiento en la tierra del Líbano. Hablaremos más de eso en un momento. Estamos orando por los árabes en Egipto, en Jordania y, por supuesto, aquí en Israel, en Palestina y en los territorios, yendo hasta Irán, que son persas y no árabes. Estamos orando por un avivamiento en el Medio Oriente y ponemos nuestra oración por nuestro prójimo en primer lugar antes que nosotros.

Ustedes saben cuánto deseamos que todo Israel se salve y, por supuesto, en eso estamos. Pero entendemos que el patrón bíblico es por lo que oramos, como lo hizo Abraham: "Viva Ismael delante de ti". Entonces, hay un patrón, un tiempo en el plan del Señor a medida que el Evangelio salió hasta los confines de la tierra, y ahora se está moviendo hacia atrás hacia eso o se está moviendo alrededor de regresar aquí hacia el Medio Oriente.

El renacimiento en el mundo musulmán conduce a un renacimiento para los judíos

Creo que va a haber un avivamiento en el mundo musulmán que nos rodea antes de que llegue a Israel. Después, ellos realmente ayudan a traer a los árabes, a los árabes cristianos, o a los creyentes de origen musulmán, y ellos ayudarán a llevar el Evangelio y explicar el Evangelio a nuestra gente. Por lo tanto, nuestras oraciones son lo primero por eso.

No somos judíos contra árabes. No se trata de eso. Estamos luchando por una batalla en el Reino de los Cielos. Hay **aspectos celestiales** de esto, hay **aspectos de información** de esto, y hay **aspectos militares** de esto. Quiero cubrir un poco de todos ellos para que puedan orar junto con nosotros.

Guerra angélica

Vayamos primero en ese orden: la guerra angélica. Entendamos que hay ángeles por encima de nosotros y a nuestro alrededor. **Hay ángeles buenos y ángeles malos.** Dios no creó a los demonios. Todo lo que Él creó fueron ángeles buenos. Los ángeles buenos se parecen a la forma en que los hacemos nosotros. Bueno, todos los ángeles se parecen a la forma en que lo hacemos nosotros. Son un poco más grandes, pero básicamente del mismo tamaño. Podrías hablar con un ángel y puede que ni siquiera lo sepas.

Un tercio de esos ángeles que la Biblia dice que se rebelaron cuando Satanás se rebeló y se convirtieron en los ángeles malos o los demonios. Esos son los que luchan contra Miguel y los ángeles buenos que se están poniendo de su lado.

Ahora, quiero que noten aquí que Satanás no está en un nivel igual a Dios. Esto no es Dios luchando contra Satanás. Ni siquiera, ni siquiera está al nivel de Jesús, ni siquiera al nivel de Yeshúa. Este no es Yeshua luchando contra Satanás. La batalla es entre Miguel y Satanás, y de hecho, Satanás pierde en esta batalla. Por lo tanto, Satanás reina realmente en el cuarto nivel hacia abajo. Dios, Yeshúa, Miguel y los ángeles buenos, y luego **Satanás y los ángeles malos que pierden.**

1. Dios
2. Yeshúa
3. Miguel y los ángeles buenos
4. Satanás y los ángeles malos

Recordemos eso (Satanás y los ángeles malos PIERDEN) porque cuando estás en medio de la guerra, obtienes muchas pérdidas en ella, y es difícil. Pero recordemos que dice que él pierde aquí porque está perdiendo en los cielos. Lo están derribando y lo están derribando. Él reconoce que su tiempo es corto aquí, y eso trae todos los problemas y la tribulación que tenemos en este mundo.

Tenemos que permanecer en la fe y mantener nuestra victoria. Nos regocijamos en el espíritu porque entendemos que hay una victoria celestial en marcha, y tenemos que aferrarnos a esa fe y a esa victoria en medio de las difíciles circunstancias en las que vivimos hoy durante esta guerra y este tiempo de tribulación. Este es el momento en el que necesitamos tener la mayor victoria, el mayor gozo, gritos de alegría y victoria en las tiendas de los justos. Bueno, eso no es cuando estás de vacaciones. Eso es cuando estás en medio de la guerra.

Quiero animarlos a que, no importa cuán difícil sea la situación, necesitamos mantener un lugar de amor y generosidad y fe y victoria y brillar como luz en el mundo.

Para muchos de nosotros aquí en Israel, durante todo este año, realmente hemos recordado de eso, la hermosa profecía en Isaías 60 para levantarse y brillar, la Gloria de la luz de Dios está brillando sobre Uds. He aquí que a nuestro alrededor hay tinieblas y niebla profunda. Pero sobre vosotros brillará la luz de Dios.

En tiempos de oscuridad, la luz de Dios brilla a través de nosotros

Para nosotros aquí en Israel y para la comunidad cristiana árabe que nos rodea, y para los internacionales, para ustedes, pero dondequiera que estén, **el tiempo de oscuridad es el tiempo en que nuestra luz debe brillar**. Interpreto que eso significa que la oscuridad significa mal, eso es matar, las mentiras. Entonces la niebla es la confusión que proviene de todas las mentiras y la desinformación. Necesitamos saber que **luchamos tanto contra el mal de las tinieblas como contra la confusión y el engaño de las mentiras**.

Eso es parte de nuestra guerra espiritual. Por lo tanto, sabemos que nuestra guerra, según Efesios 6, es contra potestades y principados del mal en los lugares celestiales, y luchamos contra ellos, como dije a través de nuestras oraciones y a través de nuestras buenas obras, y por supuesto, de compartir el Evangelio dondequiera que vayamos. Eso es lo que gana la guerra.

Ahora, esa parte de la guerra es que el resto de nuestra nación en Israel aún no ha llegado a conocer a Yeshúa y no ha llegado a tener una revelación de este tipo de guerra espiritual. No pueden luchar contra eso. Y eso es algo que la comunidad cristiana internacional, necesitamos que ustedes estén haciendo eso, para estar peleando esta guerra espiritual junto con los creyentes en la tierra. Recordemos que vencemos cuando oramos y nos unimos a todos los profetas que interceden. Al orar, vemos que hay un choque en los lugares celestiales y los buenos ejércitos siempre ganan.

Es interesante este caso donde el profeta Daniel dijo que Miguel es el ángel sobre la nación de Israel. En el tiempo de Daniel, Miguel estaba luchando contra el Príncipe de Persia. Sorprendentemente, Persia, eso es Irán. Se consideró que era la misma batalla, pero en ese momento era solo Miguel quien estaba ayudando a Yeshúa quien estaba hablando en ese momento y Él dijo: "Solo Miguel está conmigo para luchar contra este principado de poder" que era del mal que estaba sobre Persia en ese momento.

Y nos parece extraño aquí en Israel que estemos casi solos en esta batalla. No está surgiendo totalmente solo, pero se está moviendo en esa dirección. En el Espíritu está sucediendo algo que es paralelo. **Lo que sucede en el Espíritu es paralelo a lo natural, y lo natural es paralelo al Espíritu. Mientras oramos, el principado de Miguel, el buen principado, los ángeles buenos que están guardando a Israel, están peleando una batalla en nombre de todas las demás naciones.**

Aquí en Israel, sentimos que esta batalla, por supuesto, es por nuestra supervivencia, así que tenemos que pelearla en cualquier caso. Pero **también es una batalla por el bien de todas las demás naciones del mundo para proteger a los cristianos, para proteger la democracia, para proteger la cordura, para proteger la luz sobre las tinieblas. Y queremos que te sumes, junto con nosotros**. Así que esa es la batalla que está sucediendo en los lugares celestiales.

Guerra de la información

El segundo nivel que mencionamos fue el de información. Pablo dijo en 2 Corintios 10:3-5 que no peleamos contra carne y sangre, sino contra **fortalezas en la mente de los hombres**. Y él dice, *logismos* en el griego, en el hebreo es *tokbulok* (no escrito correctamente) - artilugios ingeniosos.

Pero lo que está pasando es que se están **difundiendo tantas mentiras** sobre esta guerra en el Medio Oriente que la **gente está creyendo las cosas equivocadas**. Ya sabes, si crees que lo que está mal está bien y quieres luchar por lo correcto, vas a terminar luchando por lo incorrecto. Si te dicen que la luz es oscuridad y quieres luchar por la luz, entonces vas a estar luchando por la oscuridad. **Puedes hacer que tus valores se inviertan exactamente en lo que te han mentido.**

Ahora, eso es lo que acabamos de leer en Apocalipsis 12:7-4, que es el diablo quien engaño al mundo entero acusando a los santos de Dios. Entonces, hay una acusación que se extiende por todo el mundo contra los justos, contra los cristianos, y sobre la nación de Israel. Solo mentiras de acusación y es un engaño que se difunde sobre todas las naciones del mundo y eso es contra lo que tenemos que luchar. Eso es una guerra de información. Compartiré un poco sobre eso en un poco más.

Tenemos que hablar de la información que está saliendo que es una mentira, un engaño. De alguna manera, ahí es donde está más la pelea. Si la gente no es engañada, entonces el diablo simplemente desaparece por completo. Cuando la gente entiende la verdad, el diablo pierde su fortaleza y comienza a caer. Así que eso es lo que luchamos.

Guerra militar

La última parte, por supuesto, es la lucha aquí, militarmente sobre el terreno.

7 de octubre de 2023

Tenemos que decir que hemos visto una increíble gracia y favor de Dios durante esto. Por supuesto, cuando comenzó la guerra, realmente, durante las primeras seis horas del 7 de octubre, hace más de un año, nos tomó totalmente desprevenidos y por sorpresa.

En primer lugar, tenemos que decir que nosotros no empezamos esta guerra. No queríamos esta guerra, y vergonzosamente, nos tomó totalmente por sorpresa. Por lo tanto, la idea de acusar a Israel de agresión simplemente no tiene ningún sentido. Nos quedamos atónitos y nos llevó un tiempo reaccionar, pero fallamos totalmente durante las primeras seis horas. No sé cómo quieres interpretar eso. Y hay muchas maneras diferentes en las que no quiero meterme en todo esto ahora.

Creo que Dios es Soberano. De alguna manera Dios lo permitió. Había una puerta abierta en el espíritu, y Dios permitió que esto sucediera, que nuestra nación fuera atacada, humillada y asesinada. Se necesitaron 1200 el primer día, simplemente masacrados sin piedad, y otros 4 o 500 a las batallas. Y luego, han continuado este año. Pero aparte de esas seis horas, una vez que la gente aquí comenzó a darse cuenta del nivel del ataque, todos los israelíes, los soldados, los policías, los reservistas, simplemente todos saltaron y comenzaron a correr hacia donde estaban los combates.

Podrías llorar si pudieras escuchar todas las historias de heroísmo. Gente que acababa de salir de sus casas y se topó directamente con una batalla en la que la gente estaba siendo masacrada. Y muchos de

ellos se despidieron de sus familias antes de irse, dijeron, no sé si voy a volver de esto, pero corrieron directamente.

A pesar de lo terrible que fue ese primer día, con más de 1200 personas asesinadas, solo en ese día, podrían haber sido miles. Podría haber sido mucho, mucho más que eso. Y la gente dio su vida. Escuché a un rabino decir que era casi como un paralelo de cuando Abraham estaba dispuesto a sacrificar a su hijo, Isaac.

Escuchan que todas las familias estaban dispuestas a sacrificar a sus hijos primogénitos para salir a luchar. Y, por supuesto, en Israel, todos los jóvenes mesiánicos, todos los hijos, todos los hermanos, todos los esposos, todos están en la guerra, y están pasando por combates muy, muy difíciles allí. Y uno de mis hijos estuvo en uno de los peores incidentes dentro de Gaza y la Yihad Islámica lo filmó, estaban muy orgullosos de ello. Acaban de masacrar a la gente en la situación, ¡pero se fueron! Nadie murió. Creo que una docena de personas resultaron heridas, pero lograron salir. La protección sobrenatural de Dios estaba sobre nuestro pueblo en todas partes.

Empiezo a pensar que, como creyentes, no tenemos una comprensión de la guerra.

No tenemos una comprensión de la guerra

La Biblia dice, Eclesiastés tres, hay un tiempo para la paz y hay un tiempo para la guerra. Bueno, puedes preguntarte, ¿es este un tiempo para la paz o es solo un tiempo para una guerra? Es el momento de la guerra ahora mismo. **La paz viene después de la guerra.** Es un hecho evidente. Ese es un principio de las Escrituras. No sé por qué la gente no ve eso.

La paz no se logra haciendo concesiones. La paz viene luchando contra el mal. Cuando el mal es destruido, entonces eso conduce a la paz. **La paz sigue a la victoria y a la guerra.**

Ese es el elemento de la fe que la mayoría de los creyentes no entienden. La Biblia dice que el temor de Dios no es solo amar a Dios, es odiar el mal. Temes a Dios. Tienes que odiar el mal. Si amas a Dios, queremos vencer el mal con el bien, pero también significa que **tenemos que luchar contra el mal.** Eso es lo que dice la Biblia.

Y aquí hay otra cosa. Algunos creyentes lo están, equivocados. Ellos piensan, bueno, ¿no debería Yeshúa decir que no tomáramos la espada? Bueno, con eso no quería tomar la espada en rebelión o en crimen o simplemente en estar en oposición contra el gobierno. Eso no es lo que está diciendo aquí.

En este caso. Él está hablando más, esta es una situación de Romanos 13. Dijo: "Los que llevan la espada bajo la autoridad del gobierno, que son los policías y los soldados". La policía debe detener a los criminales dentro de su país. Los soldados deben detenerse, enemigos fuera de los países. Hay dos tipos de maldad militar: el crimen dentro del país y la policía se encarga de eso, y hay enemigos fuera del país que son manejados por los soldados.

La forma en que hay paz y justicia en una sociedad es que la policía lucha contra el crimen y los soldados luchan contra los enemigos. Ahora, por supuesto, dentro de los soldados y dentro de los policías, hay que tener leyes de integridad.

Pureza de las armas

Una de las primeras reglas en el ejército israelí es que aprendan lo que llamamos **pureza de armas**. Eso no significa que mantengas tu arma limpia. Eso **significa que no disparas a nadie a menos que haya una razón para hacerlo**. Tienes que usarlo con integridad. Y gran parte del entrenamiento de los soldados y oficiales israelíes consiste en aprender **a operar con integridad y rectitud incluso durante una situación de guerra**.

Si tienes una fuerza militar o policial que está siendo utilizada para el mal, eso es mucho, mucho más malvado. Pero cuando eso sucede, entonces tienes que tener un ejército justo que venga y luche contra ellos. No puedes simplemente ignorarlo. **No se puede transigir con las fuerzas del mal**.

Por lo tanto, lo que tenemos, y esto es con lo que estamos lidiando ahora en el Medio Oriente, es **una fuerza de terrorismo**, que es incluso una tercera categoría. **Es un crimen y es una guerra y también es un terror. Es un tipo de maldad que está emergiendo en estos últimos tiempos. Es tan satánico, y hay que combatirlo**.

En este momento, no sé cómo ha sucedido, cómo está este pequeño país, Israel en el Medio Oriente está luchando esta guerra contra el yihadismo global, y el resto del mundo nos está acusando. Es una locura aquí.

Pero quiero decir esto, **esta parte militar de la guerra tiene que llevarse a cabo**, y Dios ha estado luchando sobrenaturalmente por nosotros.

Me ha hecho replantearme el año pasado algunos de los principios bíblicos sobre la guerra misma. Me estoy dando cuenta de cuánto de la Biblia son pasajes sobre la guerra. Muchos de los Salmos, por ejemplo, muestran a David clamando por la ayuda, el consuelo y la protección de Dios en medio de una situación de guerra, y está clamando para que Dios venga y lo rescate en la guerra, es decir, que gane la situación de guerra. Él dijo: "Ahora yo estoy a favor de la paz, pero ellos están a favor de la guerra".

Siempre quieres la paz. En primer lugar, queremos la paz. Quiero decir, sería una locura pensar que queríramos la guerra. ¿Cómo es posible que queramos la guerra?

Una de las cosas que les cuento acerca de hechos simples sobre el Medio Oriente, y les doy estos números 1, 22, 49 Entendido eso, fácil.

Uno 22,49 Hay **22 naciones árabes musulmanas rodeando a Israel. Están en medio de un total de 49 países musulmanes**. Y en medio de todo eso **hay una nación, Israel**, el único tipo de democracia occidental, la nación liberal democrática, la nación judía en medio de todo eso. ¿Cómo es posible que queramos la guerra? Estamos luchando por lo que llamamos una guerra existencial allí, lo que significa que podemos existir en medio de la situación.

Nadie aquí en Israel quiere una guerra, aparte del hecho de que vemos que tiene que hacerse. Y estamos en una situación en la que no tenemos otra opción. **O tenemos que luchar o nos están masacrando**. Y no importa cuál sea la opinión de la gente. **No vamos a permitir que nos maten** y no creo que Dios quiera eso.

Mientras tanto, ha habido muchos milagros en esta guerra. Para empezar, como dije, estoy hablando de milagros militares. La gente no está acostumbrada a ver que Dios hace milagros a través de un

ejército. Pero nuestros soldados están sirviendo al Señor en cualquier medida que puedan y que Dios haya protegido.

Ciertamente, ha habido protección sobrenatural sobre los soldados mesiánicos, pero en toda la nación la vemos. Hubo misiles disparados a Israel desde Irán y Dios los detenga. En cada parte de la guerra, ha sido la mano milagrosa de Dios sobre nosotros, sobre nuestra nación. Y eso debería darnos fe en Dios, porque Dios dice que en los últimos tiempos va a proteger militarmente a Israel.

Esto es lo que está sucediendo en esta guerra, que en cierto sentido es otra gran prueba de que la Biblia es verdadera. Gracias a Dios. Dios está luchando por nosotros. Somos demasiado débiles para hacer esto nosotros mismos, pero la gente está siendo valiente y está saliendo a luchar.

Fe en las Fuerzas Armadas

Hablemos un poco más sobre esta idea de tener fe en una situación militar.

Déjame hacerte una pregunta. ¿Cuál fue la primera reunión de alabanza? ¿Te gusta tener una reunión de alabanza? ¿Bailar, cantar? ¿Cuál fue el primer encuentro de alabanza, baile y canto? Fue en Éxodo 15 en respuesta a Dios sobrenaturalmente con ejércitos angélicos que descendían y destruían al ejército de Faraón.

Egipto en ese momento era un imperio que gobernaba el mundo entero. Era horriblemente malvado. Era tan malvado que el presente, el rey de la nación, el Faraón, llevaba serpientes en la cabeza. Era tan malvado que los miembros de su gabinete sabían cómo convertir los palos en serpientes y convertir el agua en sangre. Era un imperio demoníaco que gobernaba el mundo. Pero finalmente se cayó.

Alabar a Dios trae la victoria militar

La reunión de alabanza fue en respuesta a que su ejército salió a atacar a los israelitas y a la multitud mezclada, al grupo de egipcios que también había salido, y a la gente de todas las naciones del mundo. No fueron solo los israelitas. Fue la primera Ekklesia.

Fue la primera iglesia que salió de los judíos y de la gente de todas las naciones y los egipcios, que salían a seguir al Dios de Israel, el Dios, Yahweh Jehová. Y ellos venían y este ejército salió a matarlos. Dios intervino sobrenaturalmente y destruyó un ejército. Y fue entonces cuando comenzaron a adorar al Señor.

¿Recuerdan que hubo otro tiempo de adoración cuando las hijas de Sion comenzaron a bailar con pandero y por qué? Cuando **David mató a Goliat**, todos los ejércitos israelitas saltaron y corrieron, y mataron al enemigo. Y ese fue otro momento de alabanza en respuesta a eso.

Cuando las personas comienzan a aprender eso, que alabarían a Dios y verían la victoria en el ejército como la intervención de Dios, el Dios Soberano de Israel interviniendo en una situación militar es un milagro. Entonces se dan cuenta, los profetas comienzan a darse cuenta, ¿por qué esperar hasta después? ¿Por qué no lo alabas de antemano?

Eso es lo que sucedió con **el rey Josafat**. Los profetas vinieron y dijeron: "Mira, estás rodeado". Estás a punto de que te maten de nuevo. Pero, ¿por qué no sales al campo de batalla, te quedas allí y luego comienzas a adorar a Dios? Y comienzan a cantar: "Dad gracias al Señor, porque es bueno y su

misericordia es para siempre". Cuando eso sucede, Dios causó divisiones entre el enemigo. Se suicidaron. Israel no tocó a nadie. Simplemente recogieron el botín para que eso sucediera.

En cada situación, había una intervención de Dios. Dios está interviniendo en una situación militar por medio de milagros sobrenaturales. Creo que el número de milagros a lo largo de toda la Biblia es más que cualquier otra cosa.

Estoy pensando en cuál fue el **milagro físico más grande que jamás haya existido**. Fue **cuando Josué ordenó al sol que se detuviera**. Eso sí que es un milagro bastante grande. Ese no es el tipo de cosas que suceden todos los días. Pero este milagro sucedió. ¿Y en qué consistió el milagro? Cuando Dios le dijo a Josué que entrara y conquistara, tomara posesión de la tierra de Canaán. Toma posesión de él.

Cuando eso sucedió, todas las naciones circundantes comenzaron a atacarlos, porque fueron inspirados por el diablo para detener el plan de Dios, trayendo a una nación temerosa de Dios para que viniera a vivir a la tierra de Canaán. Cuando eso sucedió, Josué se defendió. Y cuando Josué se defendió, Dios dijo: "Ahora, mira, con todos estos milagros, realmente no necesito que pelees. Tengo ángeles aquí en el Cielo. Ellos pueden luchar. Pero para que Yo pelee, necesito a alguien que se pare y crea. Párense y crean". Porque si no, si nadie está de pie y creyendo, entonces Dios no tiene influencia, no tiene un socio del pacto para que Él venga y salve. **Su trabajo es venir y salvarnos**.

Entonces, Él dice: "Mira lo que puedo hacer. Puedo hacer un milagro por ti, pero esto es lo que necesito que hagas. Ve y párate en el campo de batalla. Alabadme, creed. Y cuando parezca que te van a matar, **entonces te voy a salvar**".

Esto sucede en todas las situaciones. El pueblo de Israel realmente no tuvo que hacer la mayor parte de la lucha.

Dios se adelantó a ellos y luchó por ellos. Su ejército estaba en cooperación con Dios.

¿Dios SIEMPRE pelea por Israel?

Ahora, aquí hay otra pregunta para usted, ¿Dios **siempre** pelea por Israel? Ustedes dicen: "¡Amén!" No, eso no es cierto en absoluto. Lucha por Israel la mitad del tiempo. **Él pelea por nosotros cuando estamos parados en justicia, y las otras naciones son malas. Y Él pelea contra nosotros cuando estamos en pecado.**

No es un problema que Dios tenga una preferencia étnica por Israel. No es lo que está pasando aquí. Es una cuestión de quién está siendo justo o no. Cuando Josué vio a Yeshúa en Josué 5, dijo que lo veía como el ángel del Señor, el Comandante de las huestes del Cielo. Y él dijo: "¿Estás tú con nosotros, o estás contra nosotros?" Así que pensamos que Dios siempre está luchando por Israel. Y entonces, dijo el Señor, el Comandante de los ejércitos del Cielo dijo: "No, no, no, no, no. ¿Estáis sometidos a Mí?" Cuando Josué se sometió a Jesús, la gran J, la pequeña J se sometió a la gran J. Luego se alinearon y así Yeshúa y los ángeles lucharon por Josué. Y Él les dijo: "Ahora, miren, Uds. entran y pelean las batallas y van a ganar". Y Josué tuvo que pelear mucho, pero la mayoría, al menos el 51% de la batalla fue ganada por los ángeles que iban delante de ellos por el barad que bajaba del Cielo, el infierno, algunas cosas estaban sucediendo sobrenaturalmente.

Estaban cooperando en el terreno con una lucha sobrenatural desde el Cielo. Eran milagros que ocurrían.

Y eso fue cierto de David, y había una hermosa situación con el rey Ezequías, que era un rey justo. Y fue atacado por Asiria, que era el reino malvado de su generación. Y entonces vinieron a destruirlos, y el rey Ezequías oró y dijo: "¿Dios nos salve?" Y Dios dijo: "Lo único que tengo que hacer es que las hijas de Sion meneen la cabeza. Con esa fe del pacto, puedo destruir los ejércitos de Asiria". En ese tiempo, Asiria era la nación más grande del mundo. Y la gente ora eso, y la Biblia dice que el ángel del Señor, ese es Yeshúa, salió en una noche. ¡Mató a 185,000 personas y la nación malvada, el imperio malvado del mundo fue destruido en una noche y corrieron a casa derrotados! Esto sucede todo el tiempo.

Ahora, Asher, ¿estás diciendo entonces que Israel es justo y que estamos haciendo todo bien políticamente?

Son dos preguntas. Vamos a responder a ambas.

La cuestión de si Israel está haciendo todo bien políticamente es ridícula. Ningún gobierno, en ningún momento, lo ha hecho todo bien políticamente. Eso es lo que estamos diciendo. Quiero decir, nadie en Israel diría eso. Quiero decir, ¿sabes lo que digo? Tienes dos judíos, tienes tres opiniones. Aquí no estamos de acuerdo.

Tenemos 12, 13 partidos políticos diferentes, al igual que había 12, 13 tribus en el antiguo Israel. No creemos que lo estemos haciendo todo bien. Es un principio asombroso.

La siguiente pregunta es, ¿somos justos? Dios le dijo a nuestro pueblo en Deuteronomio 9: Sé que estoy citando muchos versículos aquí, pero estoy citando y no les estoy pidiendo que recurran a ellos porque tengo mucha información para llegar a ustedes, y tienen que revisarla e ir a buscar los versículos ustedes mismos.

En Deuteronomio 9 Dios le dijo al pueblo: "Mira, no estás ganando esta batalla porque eres justo. Voy a ganar esta batalla por ti porque es Mi Gracia para ti, número uno, y porque los enemigos son muy malvados." ¿Creo que Israel es una nación tan justa en este momento? ¿Mírame a los ojos? No, no lo creo.

Creo que la yihad global que nos rodea es tan asesina que Dios está luchando para destruir ese mal. No es porque seamos tan justos, sino que estamos parados en el lugar de la justicia por fe, y estamos parados aquí y **algo está sucediendo que le está permitiendo a Dios luchar contra eso.**

Pre-renacimiento en Israel a causa de la guerra

Otra cosa por la que quiero que oren es que desde el comienzo de esta guerra, ha habido una especie de avivamiento entre el pueblo de Israel, todavía no un avivamiento en la fe en Yeshúa, sino que es una especie de pre-avivamiento. Debido a todos los ataques, quiero decir, el 90% de nuestra gente está rezando. Están leyendo los Salmos. Se están volviendo a Dios. Tenemos noticieros laicos y ateos que dicen. "Estamos orando por esto y estamos orando por todo".

Entonces, algo está sucediendo donde Dios, a través de este terrible desastre de dolor, Dios está volviendo los corazones de nuestro pueblo hacia Dios poco a poco. Yo creo que eso va a terminar finalmente en un gran avivamiento en los últimos tiempos.

Sí. Estos tiempos han sido increíblemente difíciles. No quiero negarlo. Mientras ustedes están orando por nuestro pueblo, la primera oración que ya tenemos es el regreso de los rehenes, espero. Y solo un poco de tiempo que toma entre el momento en que puedo grabar esto y entregarles esto que podrá devolver a los rehenes. ¿No sería eso un gran milagro? Reza conmigo ahora. Ese es el corazón de todos.

Recuerden cuando esto sucedió, que hubo una invasión de alrededor de 3000 yihadistas que llegaron desde Gaza a estos asentamientos pacíficos en la frontera de Gaza.

En ese momento, hubo 1200 personas asesinadas. Y recuerdo que 254 personas fueron tomadas como rehenes. Ahora, de esos, poco más de la mitad han podido ser traídos de vuelta en acuerdos de rehenes. En el momento en que estoy grabando esto, hay 101 rehenes que todavía están allí y hay una buena posibilidad de que una gran mayoría de ellos ya estén muertos. Por lo tanto, no sabemos cuántos van a regresar vivos o cuántos van a regresar como cadáveres.

En la cultura judía, el respeto a los muertos es muy importante. Es muy importante que las familias puedan llorar a los muertos, por lo que quieren que se les devuelvan los cadáveres. Dicen que traer a nuestro hijo de vuelta, incluso si es solo el cadáver, quieren tener el cadáver para que la familia pueda reunirse y recordar y honrar y llorar y pasar por el proceso de duelo.

Hamas es un grupo yihadista que quiere un Estado Islámico

Es interesante en esta primera parte, que los ataques que llegaron son de Hamas. Hamás es un grupo yihadista. No son pro-palestinos. Es ridículo. Están a favor de un Estado Islámico. No están a favor de la libertad política de los palestinos. Usan eso como lenguaje porque saben que eso es lo que los medios de comunicación occidentales y los diplomáticos occidentales quieren escuchar. No es de lo que se trata. Están a favor de establecer un estado islámico.

Hablemos de eso por un momento. Luego volveremos a la cuestión de los rehenes.

Hamas es parte del movimiento moderno del yihadismo, que consiste en establecer un estado islámico en todo el mundo, con su capital en Jerusalén o La Meca, dependiendo de la parte de la teología islámica de la que se esté hablando. Pero esto ha sucedido. Es parte del **Islam extremista**, lo que significa que **vas a conquistar a tu enemigo y matas a todos los que no creen como tú**.

Israel pertenece a los judíos durante al menos 3000 años

La primera conquista de esta área aquí donde estamos en Israel hoy ocurrió hace 3000 años. En el tiempo de Josué y Moisés y tomando la tierra, conquistamos a un grupo de 5 o 6 personas aquí llamadas los cananeos.

No hay nadie vivo hoy de los cananeos. No hay nadie más que pueda afirmar que tiene derechos sobre esta tierra. Y nosotros entramos y luchamos contra eso, y nos apoderamos de la tierra.

Hace 3000 años, hubo un gran imperio que se estableció aquí, un buen imperio por David y Salomón. Hay evidencia consistente, evidencia bíblica, evidencia arqueológica documental de que hemos estado aquí. La idea de que los judíos estuvieron aquí durante 3000 años es absolutamente indiscutible. Si alguien está dispuesto a mirar cualquier tipo de hechos, no se puede decir que hemos llegado aquí recientemente en este período reciente. El pueblo judío ha residido aquí durante mucho tiempo.

Luego, por supuesto, llegamos al período de tiempo en la antigüedad, donde había un grupo de personas llamadas los filisteos. No creo que los filisteos, entonces, sean el mismo pueblo que los palestinos de hoy. Ciertamente no como árabes. Los filisteos no eran árabes. Este es un grupo diferente de personas ahora.

Luego subes otros mil años y miras el Nuevo Testamento. Digamos que usted no cree en Jesús. Tú no crees en Dios. Pero el Nuevo Testamento y los documentos son claros, literalmente prueba de que había gente viviendo aquí y en cada página, cada página del Nuevo Testamento, habla del pueblo judío viviendo en la tierra de Israel. El Nuevo Testamento es la prueba absoluta. Jesús entró en el templo en todos los eventos de la Pascua, y la crucifixión y la resurrección tuvieron lugar dentro de Jerusalén. Predicó e hizo milagros en Galilea. Caminaron por todo el país. Hay muchas pruebas documentales y arqueológicas de los residentes judíos en la Tierra de Israel. En ese momento fueron conquistados por los romanos.

¿Y cuántas veces menciona a los palestinos en el Nuevo Testamento? Bueno, no hay ninguno. No hay nada. Cero, lo que significa que no hay continuidad con los filisteos. En el pasado, en la época del Nuevo Pacto, no había palestinos. No existen los antiguos residentes palestinos en la tierra de Israel. Eso simplemente no es cierto. No estaba aquí.

De hecho, cuando Israel fue destruido en el año 70 d.C. y luego en el 35 d.C., fuimos exiliados a todo el mundo.

Siempre hubo una pequeña comunidad de judíos que vivían aquí. Pero hasta el momento en que fuimos exiliados. En ese momento, el emperador romano quería destruir totalmente cualquier identidad judía. Y fue un acto total de imperialismo colonial que cambiara el nombre de esta tierra aquí de Israel a Palestina. Allí no había palestinos. Lo llamó entonces, tomando el nombre de los filisteos solo para eliminar la identidad israelita y judía. Eso era colonialismo. Ese fue el primer acto de colonialismo, su propio nombre para llamar a esto en lugar de la tierra de Israel, incluso la tierra de Canaán, para llamar a esto Palestina. Fue un acto colonial del Imperio Romano ir en su contra.

Ahora, tomemos un momento y mencionemos cosas sobre los imperios. Los imperios pueden ser buenos o pueden ser malos. No todos los imperios son buenos o malos, pueden ser uno u otro.

Siete Imperios Antiguos

Por ejemplo, hubo siete grandes imperios en la antigüedad, pero el **primero fue Egipto**. Egipto era un imperio bueno, no un imperio malo. En la época de José, el imperio de Egipto en el libro de Génesis era un buen imperio, y en la época del Éxodo, la época de Moisés, era un mal imperio. Entonces, Dios los bendijo durante el tiempo de José y los castigó durante el tiempo de Moisés. El Imperio egipcio era bueno y luego se volvió malo. Es interesante notar que en el punto más alto de la gloria tenían un primer ministro que era judío. Era judío y creía en el Dios del pacto de Abraham. Por lo tanto, al servir como primer ministro, pudo llevar las bendiciones del pacto de nuestro Dios al pueblo de Egipto.

El **segundo gran imperio** que vino fue el **imperio de David y Salomón, el Imperio Israelita**. Cuando llegaron y conquistaron la tierra, y establecieron un imperio justo.

Pero entonces nos dividimos entre nosotros, y nuestra nación comenzó a pecar después del tiempo de David. Comienzan a pecar. Y en ese momento Dios miró a un pueblo diferente, el pueblo de Asiria.

Entonces, Él envió a un profeta que era Jonás. Envío al profeta Jonás a Asiria. Predicó la Biblia. La gente se volvió a Dios. En ese momento, **Asiria** se convirtió en una nación más justa que Israel. Y así, eran el **Tercer Imperio**. Y así, Dios los llevó a Israel. El Imperio de Israel entonces había sido dividido en Judá e Israel, e Israel había pecado más. Entonces, las fuerzas de Asiria entraron y Dios luchó de su lado. Y luego las tribus del norte fueron destruidas y enviadas al cautiverio. Dios estaba luchando por los asirios. Pero luego entraron en orgullo y comenzaron a pecar. E Israel tuvo un avivamiento durante el tiempo de Ezequías. Vinieron y pelearon. Y luego Dios luchó por Israel y luego Asiria fue destruida.

En ese tiempo Dios levantó **otro imperio**, que era **Babilonia o Irak**. Y ellos entraron y tenían un sistema básico de justicia. No eran súper justos, pero tienen un sistema básico de justicia. E Israel pecó. Así que entraron y Dios luchó del lado de Irak del lado de Babel. Él luchó contra Israel y destruyó a Israel a causa de nuestro pecado y nos envió al exilio. Es asombroso notar allí que en el apogeo de Irak, el **Imperio Babilónico Iraquí**, cuando era bueno, antes de que se volviera malo, tenían un primer ministro llamado **Daniel**, que era judío, y él **trajo las bendiciones del pacto sobre ellos**.

Y durante el tiempo antes de eso, cuando era el tiempo del imperio de Asiria, yo dije, es porque ellos reciben la predicación de Jonás. Y cuando David y Salomón estaban en el apogeo del imperio israelita más grande, nuestro imperio estaba en pacto con el Líbano, los libaneses. **El Imperio libanés y el Imperio israelita eran lo mismo**. La generación de gloria del Líbano fue la misma generación de gloria de Israel cuando estaban en pacto con Israel en el tiempo de David y Salomón. Esto fue y es por eso que estamos orando tanto. Amamos a los libaneses y queremos ver que Hezbollah se separe de ellos para que podamos volver a una época de hermosa paz y prosperidad. Habría tanta paz y prosperidad en el Líbano si su época de gloria fuera cuando estuviéramos juntos en nuestra gloria.

Ahora, entonces, después de eso, el Imperio Babilónico Iraquí se volvió malvado y Dios levantó a otra nación. **Persia**, que es donde **hoy** está Irán. Y Persia venció. Ellos eran la buena nación en ese tiempo. Se levantaron y se convirtieron en la gran nación del mundo entero. Es asombroso pensar que también en ese tiempo había un rey persa y un primer ministro judío cuyo nombre era Mardoqueo. Asombroso. A lo largo de toda la historia antigua, a lo largo de estos miles de años, cada nación tiene un turno que llega a su punto de gloria. Y cuando lo hace, en cada punto, fue un judío, un primer ministro que fue capaz de traer la bendición de Dios a la nación en Persia, en su **imperio más grande**, era tan grande, cubriendo 120 naciones del mundo.

No era sólo que tuviera un primer ministro judío. Oh, Dios mío, tenía una reina judía. La reina del Imperio Persa era judía. Quiero decirte algo más. El pueblo persa y el pueblo israelí se aman. ¿Sabías que muchos judíos en Israel son de origen persa, incluso hablan farsi?

El pueblo judío y el pueblo iraní nos amamos los unos a los otros. Danos una oportunidad. Deshazte de este régimen demoníaco de los ayatolás y verás cuánto se aman los persas y los israelíes. Si tenemos la oportunidad de amarnos los unos a los otros, van a ver las bendiciones que hubo en el tiempo de Mardoqueo y Ester. Eso es lo que le estamos diciendo a Oriente Medio, al Líbano. Estemos en la gloria como lo fue en el tiempo de David y Salomón, la gloria de Israel y el Líbano, junto con Irak. Y que sea

en ese tiempo como fue en Daniel, con Persia. Que sea en el tiempo como fue en Mardoqueo y Ester. En Egipto, por el amor de Dios, que sea como en el tiempo de José.

Hagamos las paces los unos con los otros, y podremos llegar a estar bajo la bendición de Dios. Y el Oriente Medio podría prosperar enormemente con una gran paz. Pero todo depende de dónde esté el corazón de la gente.

Volvemos ahora, todo eso nos está levantando. Después de eso, la Biblia nos dice que entonces, el Imperio Persa fue conquistado por el **Imperio Griego**. El Imperio Griego llegó y conquistó el Medio Oriente entre el Antiguo Testamento, el Nuevo Testamento y se convirtieron en hablantes de griego.

Es por eso que el Nuevo Testamento está escrito en griego, porque la cultura literaria y filosófica de todo el mundo, incluido el Medio Oriente, era griega, por lo que el Tanaj de la ley y los profetas fue traducido en el Tigrón (?) de la traducción de los setenta de la Septuaginta al griego. Y así tenemos cuando la Biblia, el Nuevo Testamento estaba escrito en griego, teníamos la mitad de la Biblia escrita en hebreo, leyendo de derecha a izquierda y la otra mitad en griego de izquierda a derecha.

Ahora todo eso te está trayendo a colación. Luego fueron conquistados por **Roma**, en la generación siete años antes del tiempo del nacimiento de Yeshúa. Yeshúa nació entonces en el **Imperio Romano**. Entonces, si hubo un colonialismo entonces, fueron los romanos que gobernaron sobre Israel. Pecamos y Dios nos castigó por todos nosotros queriendo ser patriotas y luchando contra los romanos.

Y ahora voy en contra de lo que es la narrativa judía israelí. No creo cómo puedes ver que si crees en la Soberanía de Dios, la mano de Dios estaba con los romanos. Pecamos y Dios nos castigó y destruyó el templo por segunda vez. Y nuestro pueblo fue llevado de nuevo a un gran exilio. Fue en ese momento de esa imposición colonial por parte del Imperio Romano que la tierra, esta tierra fue cambiada de Israel a Palestina. Estamos lidiando con el tema de la desinformación sobre el colonialismo.

Ahora, después de eso, el país quedó básicamente devastado. Y luego fue conquistado por, el comienzo del **Islam** fue a principios del año 600 d.C., ahora estamos hablando después de la época de Yeshua, y se convirtieron en un imperio conquistador, un **imperio llamado el Rashidun**. Y conquistaron el Medio Oriente.

El área de Israel fue conquistada por los musulmanes árabes alrededor del año 650, a finales del siglo VII d.C. Fue entonces cuando los musulmanes conquistaron esta zona. Fueron la fuerza colonial que la conquistó. El pueblo judío es el pueblo indígena original de la tierra. Fuimos enviados al exilio. Los musulmanes la conquistaron a finales del siglo VII.

Mentalidad yihadista, una vez conquistada, siempre Estado Islámico

En ese momento, la nación estaba básicamente destruida. Y no se reconstruyó. Fue conquistada, pero quedó devastada. **Ahora, según la mentalidad yihadista y musulmana, una vez que una nación es conquistada por el Islam, siempre sigue siendo un estado islámico.** Y por lo tanto, en ese pensamiento, esta tierra de Israel, Canaán, Palestina tiene que ser un estado islámico. Ese es el pensamiento.

Ahora, cuando dices que es una potencia colonial, eso viene de la **teología extremista islámica, que una tierra conquistada siempre permanece sirviente, y la tierra pertenece a Alá**. De ahí salió.

Ahora vamos a moverlo hacia arriba rápidamente y saltar todo el camino hacia arriba. Ahora, la tierra de Israel, cuando se habla del Medio Oriente aquí y el colonialismo, se necesita entender esto, Israel fue conquistado por los turcos musulmanes, **el Imperio Otomano en el año 1517**. Gobernaron esta zona durante exactamente 400 años, desde 1517 hasta 1917.

Este fue el gran Imperio Otomano. En otras palabras, la mayor parte de este último medio milenio fue -cuando se habla de Oriente Medio- fue totalmente el Imperio Musulmán Otomano, **no los árabes, no los chiítas de Irán. Musulmanes de Turquía: conquistaron la zona**. Ahora también adoptaron una mentalidad yihadista, no todo el tiempo, sino hacia el final. Y luego, al final de la misma, comenzaron lo que se convirtió en la **primera matanza yihadista islámica moderna**.

El yihadismo moderno comenzó en 1916

Esto sucedió en el año 1916, cuando un yihadista musulmán de Turquía, del Imperio Otomano, cruzó a Armenia. Armenia era una nación cristiana, y cruzaron y masacraron a la gente. Esto es muy importante. Aquí es donde comienza el yihadismo moderno. En 1916 los yihadistas turcos cruzan la frontera hacia Armenia, que era una nación cristiana. No se trataba de Turquía luchando contra Armenia. No fue una guerra política. **Eran yihadistas asesinando cristianos**. Simplemente los masacraron porque eran fanáticos musulmanes asesinando cristianos. Eso es todo lo que era. Fue una guerra religiosa de masacres. Mataron, las mejores estimaciones que tenemos son de 1,2 millones de cristianos allí.

Se pueden ver fotos en los museos. Vi que allí en Armenia ellos entraban y se llevaban a las muchachas cristianas, y les decían que se convertieran al Islam o murieran. Y ellos dijeron, no, no lo vamos a hacer. No vamos a renunciar a nuestra fe en Yeshúa. Los desnudaron y los crucificaron en la calle en Armenia, desnudos en el aire.

Esta fue la primera matanza yihadista moderna. Se llama **el genocidio armenio**. Esto todavía no ha sido reconocido por la ONU. Esto es muy importante. La historia fue en 1916.

Al año siguiente, todo el Imperio Otomano fue conquistado por el **Imperio Británico en 1917**. Eso fue con Allenby y Lawrence de Arabia y todo eso llegó. Los británicos entraron y liberaron a todo Oriente Medio de los turcos. Los turcos no son árabes. Lo liberaron y también lo liberaron, básicamente para permitir la libertad a los judíos y árabes que entraban en ese momento. Los británicos gobernaron esta zona desde 1917 hasta 1947, y fue entonces cuando Israel se convirtió en una nación. El plan de partición, la primera solución de dos estados, se llevó a cabo.

Ahora, hasta el tiempo justo antes de eso, a mediados de los años 1800, básicamente no había nadie viviendo allí. Era un páramo. La gente que visitó aquí, como Mark Twain y otros, vinieron aquí, y dijeron que era un páramo. No era como si estuviera completamente poblada de turcos o árabes o de una nación próspera. Eso no fue lo que sucedió.

A finales de la década de 1880 en particular, hubo un gran avance en 1881, fue la **primera aliá judía**, que fue apoyada principalmente por cristianos protestantes, evangélicos y pentecostales - bueno, los evangélicos fueron apoyados más tarde por los pentecostales - y todos creyendo en la profecía de que se suponía que los judíos regresarían. Alrededor de esa época en 1880, tanto los judíos como los árabes comenzaron a regresar a esta nación. Fue entonces cuando la repoblación de esta zona, ya sea que la

llamemos Palestina o Israel, comenzó a regresar y eso ha poblado todo eso desde 1881. Ahora bien, nadie estaba realmente allí antes de eso.

El conflicto moderno ha surgido con la tensión entre judíos y árabes después de 1881. Eso surgió y luego fue conquistada inmediatamente por Gran Bretaña. Luego, los árabes y los judíos vivieron aquí luchando unos contra otros y luchando contra los británicos en esos 30 años. Hasta entonces, irrumpió en el período moderno, desde el **Estado de Israel en 1948**. Esto solo te da un poco del trasfondo de la historia que está conduciendo a este conflicto que estaba aquí.

Sé que había mucha información. Puedes volver atrás y mirar. Todo está en los libros de historia. Es fácil encontrar esa información.

Ahora, un poquito más que quiero darles es un poco de contexto sobre este conflicto moderno. Entonces volvamos a nuestra teología bíblica y cerremos en oración. Dios, danos ayuda.

Ahora, como dijimos, ha habido un conflicto horrible en esta zona, pero también se están haciendo esfuerzos de paz. Uno de los primeros esfuerzos de **paz** que se hicieron fue la paz **entre Israel y Egipto**. Eso fue hecho por Israel devolviendo todo el Sinaí, que conquistamos durante la guerra de 1973 cuando fuimos atacados por Egipto. Y cuando respondimos a eso, tomamos el Sinaí.

Luego, unos años después de la guerra, creo, en 1979, hicimos un tratado de paz. Le devolvimos todo eso. Había asentamientos judíos viviendo allí, un lugar llamado Yamit, y trajimos a nuestros soldados y los sacamos físicamente, a la fuerza, destruimos los asentamientos judíos en el Sinaí, los trajimos de vuelta para que los egipcios pudieran recibir el Sinaí con todos sus recursos y así sucesivamente, sin judíos en él.

No sé por qué tiene que haber un tratado de paz si no hay judíos en él, pero así fue. La única condición era que no habría armamento para volver y atacar a Israel de nuevo.

¿Ha tenido éxito allí? ¿Sí o no? No ha habido una guerra entre Egipto e Israel desde entonces. Eso es bastante bueno. Son muchos años, desde 1979 hasta el presente. Entonces, ha funcionado un poco.

Por otro lado, en los últimos 20 años, **ellos (Egipto) estaban permitiendo secretamente que Hamas y la Hermandad Islámica, es decir, los fanáticos islámicos dentro de Egipto, comenzaran a construir túneles que van de Egipto a Gaza**. Allí es donde los gazatíes recibieron muchas de las armas que usaron para abastecerse y luego para atacar a Israel que salía de allí.

Ahora, ocupémonos del **Líbano** porque tuvimos dos grandes guerras en el Líbano. Esto terminó en un tratado, un alto el fuego en 2006 en el que Israel acordó retirar todas sus fuerzas y el único acuerdo fue que toda el área del sur del Líbano, al sur del río Litani, de acuerdo con la resolución 1701 de la ONU, tenía que ser libre. No habría armamento de Hezbollah en esa zona para que pudiéramos mantener la paz entre nosotros.

Bueno, bajo la supervisión de UNOGIL de las Naciones Unidas, Hezbollah lo rompió por completo y la ONU les ayudó a romperlo. Y ellos vinieron y luego simplemente repoblaron y rearmaron toda el área del sur del Líbano con un plan para venir y destruir a Israel.

Ahora, en Jordania, también tenemos un tratado de paz. Una de las razones por las que tenemos un tratado de paz es que el gobierno jordano, encabezado por el rey Hussein, ha tenido paz con Israel de

vez en cuando. Y no son yihadistas. El gobierno, de hecho, está preocupado por un movimiento yihadista que se acerca con los palestinos y que podría amenazar y destruir Jordania desde dentro.

Cuando los palestinos trataron de hacer eso y Arafat estaba allí, el rey Hussein, el padre del actual rey Hussein, trajo al ejército y masacraron a lo que se estimó como 23.000 palestinos. Los árabes jordanos mataron a 23.000 árabes palestinos porque pensaron que estaban tratando de derrocar a su país. Y eso fue lo que se llamó Septiembre Negro.

Todo lo que estaba pasando en esas naciones. Dentro de la nación de Israel, hicimos un tratado, los Acuerdos de Oslo, en el que dividimos el área que llamamos Judea y Samaria, que ellos llamaron Cisjordania, y le dimos a la Autoridad Palestina que la idea era que no fuera una yihad militante y que no intentara destruirnos. Israel lo patrullaría, en cuanto a seguridad, y todo el resto del gobierno civil estaría en manos de la Autoridad Palestina. Ha sido una historia difícil. No hay tiempo para que yo entre en ello. Creo que políticamente hay pros y contras, muy complicados.

Pero en los últimos años, el movimiento yihadista de Hamas se ha vuelto cada vez más fuerte, por lo que hay una lucha dentro de eso. Los palestinos en Cisjordania, Judea y Samaria están sufriendo. No hay duda de ello. Tenemos compasión por ellos, y queremos ver un hermoso movimiento de vida y paz llegar a ellos. No está claro cómo va a suceder eso.

Ahora, vayamos a Gaza. Nosotros controlamos Gaza durante varios años. Ahora, Ariel Sharon lideró algo que llamó el plan de retirada: Heshek HaTargor, en 2005. Sacamos a todos los israelíes que vivían allí. Había 8.600 israelíes viviendo en esa zona que se llamaba Gush Katif. Tenían prósperas granjas en la hermosa zona junto al mar. Y dijimos, mira, solo para tratar de llegar a un acuerdo en el que no vamos a estar en tensión, vamos a sacar a toda nuestra gente.

Había tal división en Israel. El ejército y la policía israelíes entraron y sacaron a rastras a esas personas, arrasando sus casas. Todo lo que hicieron fue dejar las granjas porque pensamos que las granjas serían buenas para ellos. Pero los yihadistas, estaban tan encantados, que entraron y destruyeron incluso las granjas.

En **2006 entregamos esa carta a la Autoridad Palestina**. Al cabo de un año, Hamás se levantó. Esto es muy importante. Y al año siguiente, **2007, llegó Hamas y asesinó a los líderes de la OLP**. Sacamos a toda nuestra gente y entregamos Gaza a la OLP. Los yihadistas de Hamás llegaron y masacraron a los líderes de la OLP, y luego se apoderaron del país. Eso es lo que estamos luchando. Hamás no es pro-palestino. Es por un Estado islámico yihadista, asesino. Se han apoderado de él.

Ahora, en este momento, hay otra cosa de **la historia moderna** que tienes que comprender. En Irán, desde ahora, en todas las naciones del mundo, ha habido **movimientos terroristas del Estado Islámico**, que han surgido en todas las naciones. Y uno de los movimientos más grandes fue, por supuesto, **ISIS**. **Al Qaeda** tenía muchos grupos diferentes. **Boko Haram** en África, los **Hermanos Islámicos** en Egipto. Y **Hamás** no es más que el Estado Islámico entre los palestinos. El **Estado Islámico Hezbollah** en el Líbano. El grupo más grande fue ISIS en Siria e Irak. Al Qaeda en Afganistán.

Pero estas personas no son para sus naciones. No son para el Líbano. Están a favor de que un estado islámico en el Líbano se apodere del Líbano. ISIS no era para Irak o Siria. Están a favor de que el Estado

Islámico tome el control de Irak y Siria. Lo mismo para Hamás. Mataron a la OLP. No son para los palestinos. Están a favor de que un estado islámico se haga cargo de eso.

Ahora, todos estos grupos son muy peligrosos y son asesinos. Utilizan técnicas asesinas. Horrible gente sedienta de sangre. Las cosas más malvadas. No entiendo por qué alguien no quiere intentar luchar contra ellos.

Ahora bien, la única diferencia era que en Irán, este grupo, los ayatolás, bajo la época de Jomeini, lograron apoderarse del país. Se convirtieron en el gobierno. Esta es la única vez, excepto por un breve tiempo, como un año, cuando los Hermanos Musulmanes tomaron el poder en Egipto, la única vez que el grupo yihadista Estado Islámico se ha hecho con el control del gobierno. ¿Por qué es importante? Porque significa que tienen los recursos fiscales. Tienen los recursos legales, tienen los recursos judiciales, tienen los recursos petroleros, tienen los recursos militares.

Así que teníamos este **malvado, el yihadismo**, que **ahora tiene todos los recursos de este país increíblemente hermoso**, Persia, Irán. Y ellos vinieron y lo capturaron. Eso no es lo que quiere el pueblo iraní. El pueblo iraní no los quiere hoy, pero se han apoderado de ellos. Y ahora esto se ha vuelto peligroso porque se han añadido dos asesinos militantes del Estado Islámico, el yihadismo asesino, las fuerzas que hay en un gobierno con todos los recursos para eso.

Y fue a partir de ahí que empezaron a financiar a todas estas fuerzas yihadistas con las ventas de petróleo que salían de Irán. Estaban financiando a todos estos grupos terroristas en todo el mundo.

Ahora, ahí tienes que darte cuenta de nuevo de que los chiítas en Irán, en primer lugar, no son árabes, son persas. La mayoría de la gente dice que los persas desprecian a los árabes y piensan que son de segunda clase para ellos. La mayoría de los árabes son árabes suníes, no árabes chiítas. Así que tenemos a los persas chiítas imponiendo un estado islámico a los árabes suníes. Es por eso que muchos de los árabes suníes de Israel, incluida Arabia Saudita, realmente esperan con ansias el momento en que podamos tener una mayor normalización con Israel. Hay mucha esperanza en medio de esta difícil situación, pero la única esperanza es que tenemos que deshacernos de ellos: si Hamás, Hezbollah y los ayatolás no están allí, tendríamos paz, prosperidad y normalización en todo Oriente Medio de inmediato.

Ahora, cuando estas fuerzas entraron, comenzaron a financiar cosas. Una de las cosas de las que quiero hablar es la **financiación** que llegaba de **Irán** y también, por desgracia, de **Qatar**. **Y esas dos naciones dieron enormes cantidades de dinero y fondos a Hezbollah y a Hamás, Hamás en Gaza y en los territorios palestinos y Hezbollah en el norte. Desafortunadamente, gran parte de este dinero también provino de la ONU de Europa Occidental y de los Estados Unidos**, dando a lo que pensaban que era dar a la humanidad o a organizaciones de ayuda, lo cual era una falsificación total.

Hezbollah y Hamás se llevaron estos miles de millones y miles de millones y miles de millones de dólares. Se entregó más dinero a Hezbollah y a Hamás que a cualquier otro grupo étnico en cualquier tipo de historia. Y se llevaron todo ese dinero en lugar de causar prosperidad: ¿por qué Gaza no era la Riviera de Oriente Medio? Porque Hamás robó el dinero que estos idiotas útiles del mundo occidental y lo tomó y usó ese dinero para construir un sistema terrorista. Desde el momento en que se apoderaron de ella hasta esta guerra actual, 18 años, tomaron todo ese dinero para construir una

infraestructura de guerra. 40.000 combatientes entrenados solo en Hamas en Gaza. 15.000 cohetes. Construyen 600 km de túneles terroristas subterráneos. Y planean atacar a Israel durante 18 años.

Esto no tenía nada que ver con la liberación de Gaza. Tenía que ver con la conquista de todo Israel desde el río hasta el mar, masacrando a todos los israelíes y apoderándose de la mezquita de Al-Aqsa con un escenario apocalíptico, fanático musulmán, yihadista, del fin de los tiempos. De eso se trata. Para eso estaba. El mismo dinero que se le dio a Hamas miles de millones y miles de millones de dólares. Lo usaron para construir algo enorme, incluso mucho más. Diez veces más, diez veces más de lo que estaba en Hamas fue puesto en el lugar. Israel se enfrenta a una organización asesina en masa en Hezbollah que estaba allí, estaba tratando de matarnos, y estuvieron planeando esto durante 18 años. Y desde que entramos en Hezbolá, en el Líbano y comenzamos a atacar las zonas del sur, encontramos todas las plantas, todo el armamento. No hay duda al respecto. Un plan de 18 años de antiguedad, totalmente financiado y armado, para un ataque masivo contra Israel, que se suponía que llegaría al mismo tiempo que Hamás, Hezbolá, los hutíes de Yemen, Irak y Siria, Cisjordania e Irán. Se suponía que todo iba a estar junto. Por la gracia de Dios, tuvieron una falta de comunicación y no lucharon contra todo juntos a la vez. Y pudimos volver y llevarlo a la cima de todas estas áreas.

Ahora, Israel quiere la paz, y creo que la paz puede ocurrir si se acaba con estos terroristas asesinos. Quiero ver libertad y liberación para el Líbano, para los palestinos, para los egipcios, para el pueblo iraní. Te amamos. ¡Israelíes, no queremos la guerra! Queremos tener paz y prosperidad. Dios mío. ¿En qué crees que queremos vivir con 22 naciones árabes musulmanas y 49 naciones musulmanas a nuestro alrededor, y 220 millones de musulmanes árabes a nuestro alrededor y mil millones de musulmanes a nuestro alrededor? ¿Crees que queremos ir a la guerra con eso ahora? Queremos la paz, pero no vamos a ser masacrados y no la vamos a tener dentro de Israel. Estamos a favor de la libertad de religión.

Así que solo tenemos cinco minutos más. Esto exige que cambiamos. Volvamos ahora a la Biblia. Tenemos que tomar una posición ahora como creyentes. Israel es el Israel físico. La iglesia es el Israel espiritual. Somos el Israel nacional. La Ecclesia es el Israel internacional. Lo que le sucede al Israel internacional, le sucede al Israel nacional. Lo que sucede en el Israel nacional sucede internacionalmente en Israel. Lo que le sucede al Israel espiritual le sucede al Israel nacional, al Israel físico. El Israel físico es lo que le sucede a un Israel espiritual. Estamos juntos en esto. Quiero decirles que **cada cristiano nacido de nuevo lleno de espíritu que lee la Biblia y ve esta guerra espiritual y se identifica con Israel, ¡usted es Israel! Ustedes son la extensión espiritual, la extensión espiritual internacional.** Somos una nación y Dios nos está volviendo a Él. **Ustedes son los ciudadanos espirituales de nuestra nación, de todas las naciones del mundo. Somos el Reino de Yeshua en la tierra.**

(Nótese aquí sobre **la teología del reemplazo: la Iglesia en general no reemplaza a Israel.** Nosotros, junto con los creyentes en Israel, SOMOS Israel. No los reemplazamos, nos convertimos en ellos).

El regreso de Yeshúa

Ahora, Yeshúa no va a regresar como un cordero. **Él regresará**, nos dice la Biblia en Apocalipsis **19, como el Comandante de los ejércitos del Cielo.** Entonces los Cielos se abrirán, Yeshua descenderá,

guiando a los ejércitos del Cielo, y Él destruirá a los ejércitos de la tierra que han venido a atacar a Israel.

Cada profecía que habla del fin de los tiempos, de la segunda venida de Yeshúa, todas dicen que **todas las naciones atacarán y tratarán de destruir a Israel en los últimos tiempos**, y ahí es cuando Yeshúa intervendrá y descenderá y destruirá a esas naciones y establecerá Su Reino en la tierra y gobernará por mil años con Su Capital en Jerusalén y paz desde Jerusalén hasta los confines de la tierra.

Ahora, eso es en lo que creemos, y eso es en lo que ustedes creen. Esa guerra (del fin de los tiempos) ya está comenzando. ¿Cómo pudo haber sido esto posible? ¿Cómo puede ser posible que lo que hemos visto en estos últimos diez años, este auge del yihadismo global internacional con su deseo de acabar con Israel, un genocidio total desde el río hasta el mar, y apoderarse de Israel, y luego matar a los cristianos en todo el mundo y destruir toda la civilización occidental? No es algo que me haya inventado. Lo están declarando públicamente y que tienen un foro de todas las naciones reunidas donde pueden cooperar, donde las naciones del mundo pueden cooperar con una mentalidad yihadista islámica en la ONU, es una locura. Y eso está siendo respaldado por académicos y liberales occidentales. Es una locura.

Aquí hay otra cosa que quiero decirles sobre eso. Cuando este ataque vino de Hamas a estos asentamientos alrededor de Gaza, estos asentamientos eran liberales, seculares, ateos. Estaban teniendo una fiesta, un baile de trance, una fiesta toda la noche. No se trataba de militantes de la derecha religiosa israelí. Es por eso que tantas personas fueron capturadas por Hamas. Además, las personas que fueron asesinadas en esa primera ola y luego llevadas cautivas eran de ese grupo de personas. Este ataque no fue contra el militante Israel. Esto fue contra los israelíes ateos liberales y seculares que simplemente fueron masacrados y luego llevados cautivos, brutalmente violados, mutilados y quemados en esta mentalidad islámica.

Bueno, para eso estamos aquí, y necesitamos que se unan a nosotros.

El último punto es, amigos, que todo esto termina en una buena historia. La Biblia dice que durante todos estos ataques, es cuando Dios derramará Su Espíritu sobre el pueblo de Israel. Que los ataques son también lo que nos lleva a un renacimiento. Habrá amor entre los cristianos árabes, los cristianos internacionales y los creyentes judíos, y entre la Iglesia e Israel. En medio de todas estas dificultades, Dios dará a luz a un tremendo avivamiento. Yeshua regresa y establece un Reino de paz y prosperidad en la tierra por mil años. Y entonces el Paraíso, el jardín del Edén, es restaurado y rededicado, y gobernaremos y reinaremos con Él por los siglos de los siglos.

Amigos, sí, hay un tiempo de tribulación y guerra, pero termina con Yeshúa como el Comandante principal de los ejércitos del Cielo. Gana la guerra. Regresa como el Comandante de los ejércitos del Cielo y luego toma Su lugar, cambia los roles al Rey. Y luego Él es el Rey de Reyes, el Rey de Israel, y el Rey de todos los reyes, y establece Su Reino en esta tierra. Y debemos estar aquí creyendo, predicando el Evangelio del Reino, cada nación, orando juntos, trayendo amor y cooperación, armonía entre las personas justas de todo el mundo. Lo bueno está pasando. No tengas miedo. Ganamos. Dios es todopoderoso. Estamos en el lado ganador. No te preocupes por los números. No te preocupes por lo

que dicen en las noticias. Cree y mantente firme, y el brazo derecho de Dios hará obras poderosas en el Nombre de Yeshúa. Te amamos y te damos una bendición de Sion. En el nombre de Yeshúa, Amén.